



Universidad Autónoma de Zacatecas  
La Unidad Académica de Estudios del Desarrollo y  
El Seminario de Pensamiento Crítico

Para entender los fundamentos del modelo neoliberal en México en las últimas tres décadas e identificar las potencialidades de implementar un modelo posneoliberal en el actual proceso de transición política

invitan a la

# VIII Sesión del Seminario de Pensamiento Crítico

Presentación del libro

## Cómo el neoliberalismo enjauló a México

de Alejandro Álvarez Béjar

investigador de la Facultad de Economía de la UNAM e integrante del Centro de Análisis de Coyuntura Económica, Política y Social



### Cómo el neoliberalismo enjauló a México

El contexto de los siglos XX y XXI y la alternativa de un ecosocialismo democrático

Alejandro Álvarez Béjar



#### COMENTARISTAS:

José Déniz Espinós

Humberto Márquez Covarrubias

Alejandro Álvarez Béjar

#### MODERADOR:

Víctor López Villafañe

**Jueves 2 de  
mayo de 2019  
18:00 hrs.**

Patio de Rectoría  
Jardín Juárez no. 147  
Centro Histórico  
Zacatecas, Zac.

**Entrada libre**



(492) 8996945



estudiosdeldesarrollo.mx



difusion.uaed@gmail.com



Difusión. Unidad Académica de Estudios del Desarrollo



@uaed\_uaz



difusionuaed



Difusión. UAED